



Nr. 112 / 04.06.2021

Coronavirus – Schnelltestmöglichkeiten für "Schnupfenkinder" Erweitertes Testangebot im kommunalen Schnelltestzentrum Schweinfurt

Schweinfurt – Pünktlich zum Schulstart nach den Pfingstferien wird ab Montag, 07. Juni das Angebot im kommunalen Schnelltestzentrum Schweinfurt, welches für die Stadt Schweinfurt vom Bayerischen Roten Kreuz betrieben wird, erweitert. Sogenannte "Schnupfenkinder", also Kinder mit leichten Erkältungssymptomen, können sich hier vor Unterrichtsbeginn bzw. dem Besuch der Kita testen lassen.

Leicht symptomatische Kinder, die nach den Rahmenhygieneplänen nur mit dem Nachweis eines negativen Tests die Kindertageseinrichtung oder Schule besuchen dürfen, haben nun montags bis freitags zwischen 07:00 und 09:00 Uhr die Möglichkeit, im kommunalen Schnelltestzentrum (in der Georg-Wichtermann-Halle) im Rahmen der dortigen Verfügbarkeiten einen kostenlosen PoC-Antigenschnelltest zu erhalten. Bislang mussten die betroffenen Eltern mit ihren Kindern den Haus- oder Kinderarzt aufsuchen, da Tests symptomatischer Personen in der Bundes-Testverordnung nicht vorgesehen waren. Kinder mit stärkeren Symptomen, insbesondere durch Fieber begleiteten Erkältungssymptomen, können weiterhin nicht im Schnelltestzentrum getestet werden.

Durch eine vorherige Anmeldung unter hinweis/corona-testzentrum können Wartezeiten verkürzt werden, da das Ausfüllen von Erfassungsbögen vor Ort entfällt.

Das komplette Testangebot in Stadt und Landkreis Schweinfurt kann jederzeit unter www.schweinfurt.de eingesehen werden.

anna-barbara.keck@schweinfurt.de